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MOVES#62   Sybella Perry   »Grey Ladies«
CD Launch / Live Performance / Music Selection by Hideous Replica
18. Februar 2014, 19.30 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,
Wir freuen uns, Sybella Perry als Gast bei Image Movement begrüssen zu dürfen. 

Sybella Perry ist eine in Berlin lebende Künstlerin, die bevorzugt mit den Medien Ton und Film arbeitet. 

»Grey Ladies« ist eine Auftragskomposition des Octopus Collective für eine Serie von Radiosendungen zur 
Idee des Raumes; ihr Musikstück ist eine Montage, die Versuche dokumentiert, einen Steinkreis zum Schwingen 
zu bringen. Die Aufnahmen fanden am Grey Ladies Stone Circle in Derbyshire in Großbritannien statt; mittels 
reiner Sinustöne und Gesänge wollte Perry Theorien überprüfen, die vermuten, dass die Megalithbauwerke 
eigentlich als akustische Räume konstruiert worden waren.

Bei Image Movement wird Sybella Perry ihr Album präsentieren; ergänzend wird eine Diashow von Daniel 
Irons den Aufnahmeprozess dokumentieren und Perry eine Live-Performance mit Alex Paulick durchführen, 
die auf den Techniken basiert, die bei der Produktion von »Grey Ladies« Verwendung fanden. Den Abend 
beschliessen wird eine Musikauswahl von Hideous Replica.

* »Grey Ladies« ist eine auf 100 Exemplare limitierte CD-Edition einschliesslich einer Publikation, veröffentlicht 
von Hideous Replica und Porta. Hideous Replica ist  ein experimentelles Musiklabel aus London; Porta, 
ebenfalls in London ansässig, ist ein Vertrieb von Tonträgern und diversen Publikationen, sowie ein 
Konzertveranstalter.

Der Abend findet von 19:30 – 21:30 Uhr statt, die Performance um 20:00 Uhr. 

Der Eintritt ist frei. Bitte beachten Sie, unsere Veranstaltung beginnt um 19:30 Uhr.
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MOVES#62   Sybella Perry   »Grey Ladies«
CD Launch / Live Performance / Music Selection by Hideous Replica
18. Februar 2014

Dear Madam or Sir, dear Friends,
Image Movement is pleased to present an evening with Sybella Perry. 

Sybella Perry is a Berlin based artist who works primarily with the media of sound, and film.

Commissioned by Octopus Collective for a series of radio broadcasts on the idea of space, »Grey Ladies« is a 
composition of field recordings that document a series of attempts to resonate a stone circle.

Recorded at Grey Ladies stone circle in Derbyshire, UK using pure sine-wave tones and vocals, these exercises 
test theories suggesting such megalithic sites were originally constructed as acoustic environments.

At Image Movement Sybella Perry will present an opportunity to listen to the release alongside a slide show of 
images by Daniel Irons documenting its process. Followed by a live performance with Alex Paulick based on 
the techniques used in the making of »Grey Ladies«. The event will conclude with music selected by Hideous 
Replica.

* »Grey Ladies« limited Edition of 100 CDs with a publication co-released by Hideous Replica and Porta. 
Hideous Replica is a London-based experimental audio label. Porta is a London-based out-putter of records, 
concerts and publications.

Event 7:30–9:30pm, performance 8:00pm.

Admission is free. And please note, the event starts at 7:30pm.
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